

L'Union des Jeunes Communistes analyse son rôle au sein de la société cubaine



La Havane, 20 juin, (RHC).- L'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba a analysé le fonctionnement interne de cette organisation au cours de la 7e réunion plénière de son conseil de direction nationale.

Au cours des débats, les délégués ont mis l'accent sur l'importance des échanges de vue constants entre les dirigeants et les jeunes à la base, une question qu'ils se sont accordés à qualifier d'essentielle pour la consolidation de l'Union des Jeunes Communistes.

Susely Morfa, première secrétaire du comité national de l'UJC, a lancé un appel à trouver des formules pour faire augmenter le nombre d'adhésions à l'organisation mais elle a précisé que l'UJC devait se nourrir de jeunes ayant une conduite exemplaire au sein de la société.

Elle a souligné que les jeunes dirigeants doivent s'adapter à la situation et aux jeunes d'aujourd'hui. Pour ce faire, a-t-elle relevé, il faut avoir recours à la maturité, à la conscience, à la modestie et à la fermeté des dirigeants pour résoudre des problèmes associés bien souvent au manque de contrôle, d'organisation et d'engagement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/165079-lunion-des-jeunes-communistes-analyse-son-role-au-sein-de-la-societe-cubaine>



Radio Habana Cuba